

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. Februar 2018

## Matthias Belz mit Ehrenbrief der Stadt Mühlheim gewürdigt



Bürgermeister Daniel Tybussek ehrte gestern im Rahmen des Dankeschön-Abends des Prinzenpaares und der KaKaM Matthias Belz, der sich aner kennenswerte Verdienste im kulturellen und sozialen Leben und der Brauchtumpflege seiner Heimatstadt erworben hat.

Er gehört seit vielen Jahrzehnten den Katholischen Karnevalisten Mühlheims (KaKaM) an. 1998 übernahm er das Amt des 1. Vorsitzenden, das er knapp 20 Jahre ausübte. Mit der Gründung des Vereins der Katholischen Karnevalisten Mühlheim am Main e.V. übergab er es im September 2017 in jüngere Hände. Man findet ihn aber noch heute im erweiterten Vorstand.

Weiterhin bekleidete er diverse Funktionen in der katholischen Pfarrgemeinde St. Markus und ist seit Gründung des Lions Club Mühlheim deren Schatzmeister.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)